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NOTICIAS DE TELEVISION

+Unos 500 miembros de la iglesia evangélica marcharon hacia la Asamblea Nacional en repudio a la crisis
política del país. El reverendo Mario Espinoza dijo que el primer llamado que están haciendo es que se
haga un plebiscito para saber el actuar del señor Presidente, llamar a un referéndum donde el tema sea
las leyes aprobadas últimamente por los diputados y en el caso que no funcione ni el referéndum, ni el
plebiscito, llamar a una constituyente. (TV Noticias, Canal 2)
+El diputado liberal, Wilfredo Navarro, consideró que el Vicepresidente, José Rizo Castellón, ha tomado
una decisión muy personal en el caso de su candidatura, agregó que está decisión tiene que ver con
mantener la institucionalidad del país. Al referirse a la nueva directora de TELCOR, Martha Julia Lugo, dijo
que una vez que el juez ordene la desaforación en la Asamblea Nacional van a darle cumplimiento para
que asuma su defensa en los tribunales correspondientes. Indicó que tienen más de 80 votos en la
Asamblea Nacional para desaforarla. Navarro manifestó que el ex director de TELCOR, Joel Gutiérrez,
cometió jurídicamente el delito de desacato y usurpación de funciones y por el hecho de haber dejado el
cargo no necesariamente queda libre de la acusación (100% Noticias, Canal 63)
+El precandidato presidencial por el APRE, José Antonio Alvarado, al realizar un concentración en San
Judas hizo un llamado a unas 2 mil personas a que asistan a la marcha que se realizará este 16 de junio en
rechazo al pacto y a las reformas constitucionales (100% Noticias, Canal 63)
+El Embajador de Nicaragua en Costa Rica, Francisco Fiallos, al ser cuestionado que sí estaría analizando
la posibilidad de renunciar a su cargo para dedicarse de lleno a su precandidatura contestó que
ciertamente, “pero por aspectos practicos, porque no puedo manejar una campaña a control remoto, de tal
manera que muy pronto estaré aquí de tiempo completo dedicado a mi campaña” indicó Fiallos (100%
Noticias, Canal 63)


